

# まちのできごと

健やかな成長を祝い

## こどもの日の集い

5月5日のこどもの日を前に、5月2日に藤里保育園と藤里幼稚園において、こどもの日の集いが開催されました。

藤里保育園では、園児みんなで「こいのぼりのうた」を歌い、兜をかぶつて写真撮影をしました。

藤里幼稚園では、先生から「こどもの日」についてお話を聞いて勉強し、「こいのぼりのうた」をみんなで歌いました。最後に、2チームに分かれ、2人1組でボールを運ぶゲームをしました。バランスをとりながら懸命に走り回り、楽しくこどもの日をお祝いしました。



藤里幼稚園



藤里保育園

健康で豊かな人生を

## ふじこま大学開校式

今年度のふじこま大学開校式が5月9日に開催され、受講者27名が出席し、学生帳を受け取りました。

総長である佐々木町長は、「長年にわたり、多くの歴史を積み重ねてきたふじこま大学の学生として、これからたくさんのことを学ばれる皆様は、町にとつてとても大きな存在となります。」と話しました。

38年目を迎えた今年度は、45名が、それぞれ園芸、料理、茶道、踊り、民謡・歌謡、書道、陶芸、絵手紙、切り絵、大正琴の10コースの講座を受講し、11月7日の閉校式まで学習や作品作りに励みます。



受講者の皆さん



学生手帳の授与



5/3 第42回清水岱公園野球場記念大会



5/3 第42回清水岱公園野球場記念大会



4/20~28  
さくらウィーク  
in ふじさと



4/20~28  
さくらウィーク in ふじさと

カメラトピックス

みんなのわだい